
Modaes

Perfiles



Bernardo Blanco Moreno

Fundador de Yshey y ex director general de Blanco

Bernardo Blanco Moreno es el fundador de la marca de baño Yshey. Hijo de Bernardo Blanco Solana, Blanco fue el director general de Blanco hasta septiembre de 2015. En 2014, Blanco fue adquirida por Alhokair, lo que supuso el despido del directivo, que demandó a la empresa por despido improcedente. En 2016 Alhokair fue obligada a readmitir a Bernardo Blanco en la estructura de la cadena y desde noviembre de dicho año ocupado el cargo de directivo creativo. Blanco fue el encargado de pilotar la expansión de la empresa hasta 2015, fundada en 1960 y con sede central en Móstoles (Madrid), tras el fallecimiento de su fundador en junio de 2012. La cadena de moda entró en liquidación en 2016.